

RESTART RUN DRESDEN am 21.Juni 2020

„Der Name ist Programm und dieser Lauf ein Neubeginn für uns alle. Endlich ist es soweit“, sagt André Egger von der Laufszene Events GmbH. Die aktuelle Corona-Schutz-Verordnung des Freistaates Sachsen macht's möglich, und ein genehmigtes Hygienekonzept haben die Organisatoren ebenfalls in der Tasche.

Im Startareal ist dabei unbedingt ein Mund-Nase-Schutz zu tragen, was für Läufer kein Problem ist. Schlauchtücher hat mittlerweile fast jeder, die einfache Einweg-Maske tut's natürlich auch. Zudem ist die Bruttozeit abgeschafft. Gewertet wird bei jedem Läufer ausschließlich die individuell gelaufene Nettozeit, also von der Start- bis zur Ziellinie. Anhand dieser Nettozeit wird es Sieger und Platzierte geben, allerdings keine Siegerehrung vor Ort. [Quelle: laufszene-sachsen.de](https://www.laufszene-sachsen.de)



Antje und Jens Hausmann



Antje 65.Platz 0:58:30 und Jens 147.Platz 0:54:21